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La  candidata  a  la  reelección  a  la  alcaldía,  Irene
Navarro,  continúa  adelantando  sus  proyectos  del
programa electoral. Hoy ha presentado la construcción
de un nuevo pabellón en el complejo deportivo de San
Jerónimo,  con  el  objetivo  de  ampliar  la  oferta  de
infraestructuras  deportivas  para  la  ciudadanía  en  una
zona en la  que queda terreno disponible  para  poder
ejecutar esta instalación.

"Este nuevo pabellón es muy necesario por las dificultades
que  ya  estamos  encontrando  para  cuadrar  la  intensa
actividad  que  desarrollan  tanto  los  clubes  como  las

actividades  propias  organizadas  por  el  propio
Ayuntamiento”, ha indicado Navarro, quien ha recordado
que “tendremos un club en máxima categoría nacional”,
refiriéndose al Cableworld Voleibol Villena-Petrer. 

La alcaldesa ha señalado que este nuevo pabellón estará
preparado  para  la  práctica  de  varias  disciplinas
deportivas:  “Esta  instalación  vendrá  a  completar  las
infraestructuras  de  las  que ya  disponemos y  los  otros
proyectos  municipales  en  desarrollo,  como  la  piscina
cubierta  de  San  Fernando,  los  nuevos  equipamientos
deportivos  al  aire  libre  y  la  mejora  en  el  resto  de
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La alcaldesa y edil de Deportes han presentado este proyecto.
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instalaciones deportivas”.

El polideportivo cuenta con una gran afluencia de personas.

La  actual  edil  de  Deportes,  Patricia  Martínez,  ha

puntualizado que “este nuevo espacio deportivo no será
destinado únicamente  a  la  actividad federada,  sino  a
ampliar  la  oferta  de  actividades  deportivas  de  la
concejalía, como la gimnasia de mantenimiento, puesto
que la demanda de este colectivo se ha incrementando
mucho en los últimos años”.

Por otro lado, los socialistas proponen la construcción de
este  nuevo  equipamiento  financiándolo  con  fondos
propios  “habida  cuenta  de  la  situación  económica
saneada de la  que dispone el  Ayuntamiento  en estos
momentos,  que  contrasta  con  la  s i tuación  de
endeudamiento  que  heredamos  hace  ocho  años”,  ha
indicado la alcaldesa.
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